

Santo Manuel Peña

Campeón Municipal Los Ríos

6 de marzo 2017



Santo Manuel Peña, Miguel Ferreras y Francisco Méndez, primeros Finalistas Los Ríos 2017.

Los Ríos, Prov. Bahoruco.- Nueva vez,, Santo Manuel Pérez se coronó Campeón Municipal

Los Ríos 2017, al acumular 5 puntos en 5 posibilidades del torneo suizo celebrado este fin de semana y que tuvo como escenario el confortable salón de actos del Liceo Humberto Recio.



Claudio Pérez Pérez, Sub-campeón Provincial Bahoruco 2016, premia a Miguel Ferreras, ganador del Segundo Lugar.

Cerrada estuvo la lucha por los demás finalistas. Miguel Ferreras, Francisco Méndez y Claudio Pérez Pérez finalizaron todos con 4 puntos, debiendo los organizadores recurrir al sistema Buchholz para definir el orden del segundo al cuarto lugar entre los 17 ajedrecistas participantes.

La Coordinación Municipal Los Ríos, apéndice de la Asociación de Ajedrez de Bahoruco (AAB), agradeció la colaboración de los señores Francisco Méndez (Igua) y Eurípides Herasme, así como también a Liss Chess Fundación, quienes hicieron posible la realización de este entusiasta certamen.



Panorámica del Campeonato Municipal Los Ríos 2017.
